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開議 午前１０時２５分 

────────────────────────────────────────────────────── 

○中野委員長 これより、議会運営委員会を開会させていただきます。 

 本日、高橋ひでとし委員から欠席する旨の届出がございます。 

 ここで、この後の協議のため、無所属議員を委員外議員として出席を求めることでよろしいでし

ょうか。 

（「はい」の声あり） 

○中野委員長 それでは、暫時休憩させていただきます。 

休憩 午前１０時２６分 

────────────────────────────────────────────────────── 

 再開 午前１０時２７分 

○中野委員長 それでは、再開させていただきます。 

 協議事項の１点目でございます。議会運営事項及び議長の諮問事項についてでございます。 

 （１）議員氏名表について。議員氏名表につきまして、このたび、３名の議員から氏名表記、通

称名変更の届出があったこと及び新庁舎では電子モニターの氏名表になり、レイアウト等が一部変

更になることから、新庁舎移転後の１１月１３日から、配付資料のとおり変更になるので、御承知

おきお願いいたします。よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

○中野委員長 続いて、（２）旭川市議会傍聴規則運用要領の策定についてでございます。本日の

代表者会議における協議の結果、配付してある案のとおり策定することで全会一致となったところ

でございますが、このとおり策定することでよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

○中野委員長 それでは、そのように扱うこととし、策定手続につきましては、議長が行うことと

なりますので、御承知おき願いたいと思います。 

 なお、事務局においては、議会ホームページへの掲載等、市民への周知について対応をお願いし

たいというふうに思います。 

 （３）のほうに移りたいと思います。（３）議会運営委員会行政視察の委員派遣についてであり

ます。６月２８日の議会運営委員会におきまして、議会ＢＣＰに係る取組として、今年度に研修会

を行うとともに、先進的に取り組んでいる議会を調査するため、議会運営委員会として視察を行う

ことを確認したことから、本日配付している委員派遣承認要求書案のとおり、記載の調査のため、

議長に対し委員派遣の承認要求をすることでよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

○中野委員長 それでは、そのように決定し、議長に委員派遣承認要求書を提出することとさせて

いただきます。 

 調査後、常任委員会行政視察派遣基準に準じ、配付している報告書（様式）により報告書を提出

することとし、報告書を議会ホームページに掲載するとともに、議会図書室で閲覧できるようにす

ることでよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 
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○中野委員長 それでは、そのように扱うこととさせていただきます。 

 なお、やむを得ない事情など、都合により変更が生じた場合の取扱いにつきましては、委員長に

一任願うということでよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

○中野委員長 それでは、そのように扱うこととさせていただきます。 

 続いて、（４）旭川市議会業務継続計画（旭川市議会ＢＣＰ）に基づく研修会についてでござい

ます。このことについて、本日配付している研修会開催要領（案）のとおり実施することでよろし

いでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

○中野委員長 それでは、そのとおり実施することとさせていただきますので、資料のほうお目通

しのほどよろしくお願いいたします。 

 最後に、（５）ペーパーレス会議システムの試行運用についてでございます。タブレット端末に

つきましては、新庁舎へ移転後に各議員に貸与され、今後、ペーパーレス会議システムの運用が開

始となります。ペーパーレス会議システムの具体的な運用方法につきましては、今後、議会運営委

員会で協議していくこととなりますが、まずは、ペーパーレス会議システムに慣れる必要があると

いうふうに考えております。つきましては、配付資料のとおり、第４回定例会に係る会議からペー

パーレス会議システムを試行運用することとし、会議で配付する資料の一部をデータ化し、同シス

テムで配付することとしたいというふうに考えております。 

 なお、試行運用に際しましては、従来どおり紙での資料配付も行うこととさせていただきます。

また、データ化する資料につきましては、事務局において作成している資料とし、理事者から配付

される議案等は従来どおり紙のみを予定しているので、この件についても御承知おきお願いしたい

というふうに思います。 

 また、試行運用に当たり、議会事務局職員はパソコンを議場及び委員会室等に持ち込む必要があ

りますので、このことについても御承知おき願いたいというふうに思います。 

以上の内容、よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

○中野委員長 それでは、そのように扱うこととさせていただきます。 

 本日の協議事項につきましては、全て終了させていただきました。次回の議会運営委員会の招集

につきましては、追って連絡をさせていただきます。 

 以上をもちまして、議会運営委員会を散会させていただきます。 

────────────────────────────────────────────────────── 

散会 午前１０時３３分 


